

Sehr geehrte Damen und Herrn!

Angesichts der unfassbaren Gewalt in der Ukraine, bei der die bisherigen diplomatischen Versuche für die Wiederherstellung des Friedens gescheitert sind, erinnern wir uns als Christinnen und Christen an das Wort Jesu aus der Bergpredigt:

Glücklich sind, die Frieden stiften, denn sie werden Gottes Kinder heißen.

(Matthäus 5,9)

Als gläubige Menschen wollen wir nicht ohnmächtig zusehen, sondern uns konsequent für den Frieden einsetzen. Unsere Gedanken und Gebete sind bei den Menschen in der Ukraine. Wir bitten und beten für ein friedliches Zusammenleben der Völker in Europa.

Die Diözese St. Pölten möchte mit dieser Veranstaltung ein Zeichen der Unterstützung für die Ukraine setzen.

Bekanntgabe Terminavisos:

Benefizveranstaltung



„Wo sind die weißen Tauben hin“?

Weißer Tauben – Johannes Oerding

Montag, 25. April 2022

19 Uhr in der Piaristenkirche in Krems

Der Abend ist in Planung und wird gestaltet unter Mithilfe des Konservatoriums der Diözese St. Pölten, Musikerinnen und Musikern aus der Ukraine, Campus Ministry Krems, PVS International School Krems und der ISK Junior High at Göttweig.